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 Dos jóvenes son intensamente buscados desde hace 24 horas en la localidad de Bosques, en Florencio Varela, luego de que salieran a festejar
la victoria de la Selección Argentina y no regresaran a sus hogares. El auto en el que se movilizaban fue encontrado totalmente calcinado en
el barrio Abasto de La Plata. En la ytarde de este domingo una camioneta apareció incinerada en Guernica con dos cuerpos adentro, y temen que
sean los chicos varelenses. Investiga el fiscal Álvaro Garganta. La camioneta prendida fuego fue detectada por un vecino de la zona. Otra vez
la sombra narco sobrevuekla Florencio Varela.
  Según el relato de familiares y amigos, el viernes por la noche -luego del triunfo del equipo de Lionel
Scaloni ante Holanda, Lucas Escalante (26) pasó a buscar a su amigo Lautaro Morello (18) por su casa
del barrio Villa Hudson de Florencio Varela, a bordo de un auto BMW color azul. Contaron que iban a
bailar a un boliche de la zona para celebrar la clasificación a semifinales del Mundial, pero de un
momento para otra dejaron de dar señales. La última conexión de los teléfonos de los dos jóvenes es de
ese mismo viernes a las 22.30. Desde ese momento, ambos celulares permanecen apagados.
  En la noche del sàbado, la familia de Lucas (que está usando su Instagram ) pudo en una historia:
"necesitamos saber quién era el chico que le daba los vales de nafta a Lucas". Un mensaje sugestivo.
  El sábado ambas familias decidieron radicar la denuncia en la comisaría seccional 4° de Bosques, y en
ese marco fue que la policía encontró el automóvil en el que los dos amigos salieron de la casa de
Morello. El vehículo estaba completamente incinerado, lo cual generó mayor preocupación en los
familiares.
  De acuerdo a la información que brindaron los allegados de Lautaro Morello, el joven de 18 años vestía
una bermuda negra con una remera celeste, y tiene tatuajes en ambos brazos: en uno lleva el nombre de

su mamá Marcela y en el otro el de su
padre Hilario.
  Por su parte, Lucas Escalante lleva
un aro negro en su oreja izquierda y
tatuajes en ambos brazos: uno en la
muñeca izquierda y otro en todo el
brazo derecho. No se pudo confirmar
qué ropa vestía al momento en el que
desapareció.
  Ante cualquier información, las
familias de ambos jóvenes brindaron
sus teléfonos para comunicarse: 11-
2248-9594 y 15-4199-1713.

  Según fuentes, la femenina fue
identificada oficialmente como
Iris Bordón (52). De acuerdo a
lo manifestado por los informan-
tes, el cuerpo sin vida de la víc-
tima fue localizado en una finca
situada en cercanías del cruce
de las calles 828 y 807, en el deno-
minado barrio Infico.
  Trascendió que el hallazgo fue
efectuado por una hija de la mu-
jer, quien se comunicó al 911,
para denunciar que había encon-
trado el cadáver de su madre, en
el domicilio y dentro de un bol-
són de arena.
  Interviene en la causa penal la
fiscal en turno de la Unidad Fun-
cional N° 2 de la jurisdicción,
quien de inmediato resolvió con-
vocar a los integrantes de la Po-
licía Científica para la realización
de diversas pericias en el men-
cionado inmueble.
  Por estas horas, servidores
públicos, destinados en la Esta-
ción de Policía del distrito, con-
cretan varias diligencias en la zo-
na para esclarecer lo aconteci-
do.
Versiones que recabó "La Bo-
naerense Noticias Policiales", y
que fueron aportadas por habi-
tantes del vecindario sostienen
que la occisa presentaba un gran
estado de putrefacción, desco-
nociéndose hasta el momento
los motivos que provocaron el
crimen de la mujer.
  Este hecho, se suma a otros
policiales, y aún sin resolución
que vienen ocurriendo en el par-
tido de Florencio Varela desde
hace varios meses
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  Se firmó el acta de inicio del proceso de jerarquización de las
estructuras del Evita Pueblo de Berazategui, para ser recategorizado
como hospital interzonal. El acto fue encabezado por el ministro
provincial de Salud, Nicolás Kreplak; el intendente Juan José Mussi;
el director del establecimiento, doctor Juan Marini; y la directora
ejecutiva de PAMI, Luana Volnovich.
  Los hospitales interzonales tienen una capacidad de más de 300
camas y su equipamiento permite cumplir cualquier acción de atención
médica. De esta manera, su área de influencia supera al de un estableci-
miento zonal o regional, llegando a ser de influencia provincial.
  Al respecto, el ministro Kreplak expresó: "Este Hospital está dando
un paso importante en su historia, ya que pasará a ser 'Interzonal
General de Agudos', el máximo rango de importancia y responsabilidad
dentro del sistema de Salud. Tendrá más trabajadores, mejor tecnología,
nuevas áreas y nuevos desafíos para llevar adelante. A su vez, cada
uno de los trabajadores y trabajadoras del Evita Pueblo ascenderá un
escalón en la jerarquía dentro de la carrera hospitalaria de la Provincia".
Por su parte, el intendente Mussi remarcó: "Este es un reconocimiento
al trabajo que han desarrollado todos los trabajadores y trabajadoras
del Hospital y lo agradecemos al gobernador bonaerense, Axel Kicillof,
y al Ministro. Esto va a ser muy favorable, ya que podremos brindar
servicios de mayor complejidad a la población. Además, hubo un
reconocimiento mayor y fue para el Hospital Evita Pueblo, ya que fue
declarado Interzonal. Es un día muy especial para Berazategui. Es
importante, porque el Hospital público iguala, le da la posibilidad de
ser atendida de la misma manera a toda la población". Y agregó:
"Tuvimos 4 años muy difíciles para el Hospital de Berazategui. Pero
luego vino otro Gobierno y nos dio respuesta inmediata. Aquí tenemos
calefacción, agua caliente, estamos renovando los sanitarios, no
faltaron las camas durante la pandemia. Este Hospital es, fue y será
un orgullo para Berazategui. La salud pública es fundamental".
  En tanto, el Dr. Marini resaltó que "al Dr. Mussi y a mí nos une, entre
otras cosas, que ambos queremos lo mismo, que el Hospital crezca y
cada día atienda mejor. Hacía dos años que veníamos trabajando para
que el Evita Pueblo llegue a la máxima categoría. Esto se verá reflejado
en más personal de salud, además de mejor equipamiento y tecnología".
Cierre de las Jornadas Científicas de Gestión y Participación 2022
  Asimismo, durante el encuentro se realizó el cierre de las Jornadas
Científicas de Gestión y Participación 2022 en el Hospital Evita Pueblo,
con la participación, además, del rector de la Universidad Nacional
Arturo Jauretche (UNAJ), Arnaldo Medina; Directores de Hospitales
de la región; becarios del Plan Buenos Aires Vacunate, integrantes
del Gabinete Municipal, vecinos y vecinas.



La presidenta del club Zapiola de Bernal Oeste, Gabriela Figueroa, junto al asesor letrado
de la Unión Nacional de Clubes de Barrio, abogado Esteban Corrales, solicitaron hoy
nuevamente a la Justicia la suspensión del desalojo de la institución (previsto para el
próximo jueves 15 de diciembre) y entregaron un petitorio en el juzgado interviniente en la
causa que fue acompañado por la firma de cientos de dirigentes e instituciones del distrito.
   Cabe destacar que el club Zapiola ocupa hace 40 años un inmueble ubicado sobre la calle
Agustín Pedemonte entre calle 191 y calle 192, y la jueza Diana Ivone Español, a cargo del
Juzgado en lo Civil y Comercial Nº6 de Quilmes, resolvió devolverle las tierras a la familia
heredera.
  Tras una conferencia de prensa realizada en la sede quilmeña de la UNCB, los dirigentes
leyeron una carta de apoyo a la lucha del club Zapiola del Obispo de Quilmes, Carlos
Tissera, así como las diferentes manifestaciones de apoyo de dirigentes y miembros de la
comunidad quilmeña.
  En este mismo sentido, los dirigentes solicitaron la intervención del Municipio de Quilmes
y el gobierno de la provincia de Buenos Aires, ya sea para analizar la posibilidad de entablar
una negociación económica teniendo en cuanta que el gobierno local dispone de un fondo
específico para clubes de barrio (según lo estipulado en la ordenanza 13133/19 y su
modificatoria 13326/20), o para impulsar la expropiación del predio mediante una ley provincial.
  Estuvieron acompañados por el presidente de la UNCB, Claudio Rial, el presidente de la filial Provincia de Buenos Aires de la UNCB, Diego Indycki, el director de Ligas y
Federaciones de la Municipalidad de Quilmes, Carlos Doallo, el secretario general de ATE y la CTA Autónoma de Quilmes, Claudio Arévalo, el secretario de Deportes del Movimiento
Evita de Quilmes, Juan Romero, el Defensor del Pueblo Adjunto de la PBA, Ángel García, el funcionario de la Aduana Julio Nieto, entre otros dirigentxs y representantes de clubes e
instituciones locales.
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En la Casa de la Cultura de Quilmes, la intendenta Mayra Mendoza
encabezó la firma de 23 escrituras y 2 entregas de estos documentos,
a vecinos de Ezpeleta y San Francisco Solano.
  "Estos actos son muy emocionantes porque tienen que ver con
finalizar algunos proyectos de tanto esfuerzo de nuestra vida. Recién
me decían que desde el 85, casi 40 años, estaban esperando finalizar
un trámite y con la posibilidad de dejarle una vivienda, la casa a las
nuevas generaciones, a la familia. Este es un día de alegría que
pudimos culminar por el resultado del trabajo y con la gestión
articulada entre el Gobierno Municipal y el de la Provincia de Buenos
Aires", sostuvo Mayra.
  Además, la Jefa Comunal consideró: "Nuestro trabajo es incansable
y va a seguir siéndolo todos los días a pesar de las dificultades, de
las injusticias o de los palos que nos quieran poner en la rueda. El
pueblo siempre tiene esa fortaleza de levantarse, seguir adelante y
seguir peleando por nuestros derechos. Y ustedes saben que cuentan
con una Intendenta que trabaja y pelea por la dignidad de su pueblo".
  El Municipio de Quilmes inicia el trámite de escrituración gratuita
que contempla la ley 10.830 para acceder al título de propiedad a tra-
vés del programa 'Mi escritura, mi casa', que lleva adelante la
Escribanía General de Gobierno, dependiente del Ministerio de
Justicia y Derechos Humanos de la Provincia.
  Mediante este programa de regularización dominial, cada vecino y
vecina bonaerense obtendrá la seguridad jurídica de su hogar y
podrá acceder a nuevos derechos como gestionar la protección a la
vivienda, solicitar un crédito hipotecario para la ampliación de su
casa o presentar la escritura como garantía, entre otros.

Así lo afirmó la intendenta
de Quilmes, Mayra Mendoza,
visitó la Plaza 25 de Mayo de
Ezpeleta, donde se llevó a cabo
un nuevo operativo del progra-
ma municipal Quilmes Cer-
ca, que alcanzó hasta el mo-
mento 475 jornadas y más de
174 mil consultas y trámites
desde que se inició en 2021.
  "Estuvimos en un nuevo
operativo Quilmes Cerca, en
Ezpeleta, una herramienta que
acerca a nuestros vecinos y
vecinas las políticas impulsa-
das desde el Estado. A partir
de este programa, los quil-
meños y quilmeñas gestionan trámites y solicitan información de distintos organismos nacionales y políticas
municipales. Todos los días trabajamos para construir un Quilmes con más inclusión social e igualdad de
derechos", expresó Mayra, que luego de recorrió el lugar y dialogó junto a vecinos y trabajadores.
  Por su parte, el secretario de Gestión y Participación Ciudadana, Julián Bellido, aseveró: "Quilmes Cerca
es un dispositivo que nos permite llegar a muchísimos barrios y vecinos del distrito, y como bien hicimos
hoy en Ezpeleta, estaremos durante toda la semana recorriendo la comuna".
  El operativo tuvo la presencia de organismos como PAMI, ANSES, Centro de Acceso a la Justicia, Acceso
a la Justicia, RENAPER, Gestión y Participación Ciudadana, Mujeres y Diversidades, GIRSU para atención
de reclamos Y entrega de tarjeta SUBE. También se estuvo realizando la vacunación de calendario, en un
stand de la Secretaría de Salud.
  En este programa descentralizado que coordina el Municipio de Quilmes y que acerca al Estado a los
barrios, los vecinos y vecinas también pudieron realizar gestiones de las distintas áreas comunales. Durante
el resto de la semana habrá distintos operativos: el martes en la plaza Lynch, sita en Pasaje Formosa 20, en
Bernal Oeste; el miércoles en el Punto Solidario 'Sol de Quilmes', en calle 399 N° 231, entre La Rioja y
Catamarca, en Quilmes Oeste; el jueves en la Asociación Civil Unidos por el Trabajo, ubicada en calle
Pampa 5455, Bernal Oeste, y el viernes en el Punto Solidario 'Néstor Vive', en calle 833 N° 1718, en San
Francisco Solano.



El local partidario de Cristian Ritondo en Quilmes que
conduce el ex diputado Provincial Guillermo Sanchez Sterli
amaneció vandalizado en sus vidrieras, tal lo informado
en redes por el dirigente quilmeño en la mañana de este
domingo.
Sterli publicó lo sucedido en twitter: "Nos encontramos
con nuestro local de #CR23 en Quilmes, vandalizado, con
los ventanales rotos y la entrada forzada. Haremos la
denuncia correspondiente. Quien haya sido no va a lograr
ni conseguir hacernos retroceder ni un milímetro".
Entre los que se manifestaron su acompañamiento y
repudiaron el hecho, estuvieron el propio Ritondo, Néstor
Grindetti y Martiniano Molina.

Horas atras la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza,
respondió un fuerte y muy agresivo mensaje en Instagram
(ver imagen).

  Una salida como cualquier otra el fin de semana terminó de la peor manera para un grupo de jóvenes de entre 26 y 30
años, que según denunciaron fueron agredidos violentamente por los patovicas del boliche El Bosque de Quilmes y
efectivos de la Policía Bonaerense, que se encargaban de la seguridad fuera del predio. Los hechos fueron denunciados
en la Comisaría Novena de Barrio Parque Calchaquí, aunque se desconoce al momento si apartaron a los efectivos
sindicados.
  Todo sucedió en la madrugada del sábado, alrededor de las 5, en el bailable ubicado en la esquina de Avenida La Plata
y Gutiérrez. Victoria B., una de las integrantes del grupo agredido, relató que mientras estaban dentro del lugar "un grupo
de chicos empezó a empujar y querer pelear. A uno de mis cuñados le dieron con una botella en la cabeza. Esto terminó con
que los patovicas nos sacaron a todos del baile".
  En la zona del estacionamiento del lugar se dieron los presuntos apremios ilegales, aún dentro de la propiedad. "A mi
novio lo agarraron entre cuatro patovicas, le pegaron, le cortaron la cara, le sacaron el reloj y le arrancaron el arito. Los
policías se metieron en la discusión y a dos amigos míos los empezaron ahorcar, aún sabiendo que ellos no estaban
poniendo resistencia, a tal punto de que ya los estaban asfixiando, mientras uno decía que ‘a este le voy a dar para que
aprenda", aseveró.
  También hubo una mujer policía involucrada en los disturbios, que habría empujado e intentado golpear a las chicas del
grupo que intentaban como podían defender al resto. "A mí dos patovicas me pusieron contra la pared y también me
tenían del cuello, según ellos porque yo estaba gritando porque a mi novio le habían pegado", agregó la víctima.
  "Nos encontramos en un estado de
vulnerabilidad , ya que sufrimos
violencia por parte de los empleados
del establecimiento que tienen que
velar por nuestra seguridad, y no
sólo eso sino también por la policía
que agredió física y verbalmente,
ejerciendo en todo momento el
abuso de poder hacia nosotros»,
consideró Victoria. Ninguno de los
jó-venes terminó siendo detenido,
supuestamente debido a que ante a
las presuntas amenazas de arresto
uno de los chicos respondió que
"prefería que lo hicieran para poder
llegar y hacer directo él la denuncia por todos los hostigamientos que estaba sufriendo".
  "Deseamos que las autoridades competentes se hagan cargo de la situación y tomen cartas en el asunto. Hoy la
contamos porque podemos, pero muchos de mis amigos terminaron muy mal, heridos, uno se descompensó por la falta
de oxígeno cuando lo ahorcaron. Si salimos es para desconectar un poco de nuestras rutinas y en un momento sentimos
que nos íbamos a morir. No queremos que existan más casos de abuso por parte del establecimiento y de la policía",
sostuvo la joven.

"Recibo lamentablemente varios mensajes así pero muestro
este porque es de un joven y me preocupa mu-chísimo porque
es lo que generan, violencia y odio.
Lo hacen contra los representantes del pueblo, no de las
corporaciones. Lo hacen planificadamente, todos los días y
a cada hora desde las pantallas con periodistas em-leados

de Magnetto, desde sus diarios porteños crean sentido y
demonizan a quienes creemos en el estado, en nuestro
país y en nuestro pueblo.
Vamos a responder con política, con militancia, con amor,
con trabajo, con movilización, con esperanza en el pueblo
y sin miedo a la mafia de Magnetto".

  El diputado provincial por Juntos, Martiniano Molina, mantuvo
una reunión con vecinos de San Francisco Solano.
  En el Club de Leones, Molina charló con vecinos."Los vecinos
siguen muy preocupados por los innumerables casos de
inseguridad que día tras día azotan al conurbano bonaerense
en general y a Quilmes en particular. Sin duda los delitos son
cometidos por gente que quedó fuera del sistema, producto de
la inusitada crisis económica que atraviesa el país, y a quienes
los Gobiernos nacional, provincial y municipal, siguen
invisibilizando y dejando de lado", aseguró.
  Asimismo, Molina comentó que "el tiempo de recuperar la
presencia del Estado en beneficio de los vecinos, está próximo a volver. Argentina tiene todas las condiciones para
volver a ser una potencia en el mundo, sólo es necesario que el año que viene, votemos pensando en que cambiar es
posible y que encaminar a la Argentina y a nuestro querido Quilmes, no sólo es posible, sino necesario".



Una oficial de la policía bonaerense comenzó a ser juzgada hoy por la denominada "Masacre
de Quilmes", en la que murieron hace 18 años cuatro adolescentes tras incendiarse una comisaría
en la que estaban demorados y por la que ya fueron condenados diez policías, y en su
declaración ante el tribunal lloró, dio su versión de los hechos y aseguró que no tuvo
responsabilidad.
  Se trata de la oficial Elda Marina Guaquinchay Bogado, quien hoy llegó en libertad al inicio del
juicio que tiene a su cargo el Tribunal Oral en lo Crimina (TOC) 5 de Quilmes, y en el que está
acusada del delito de "omisión de torturas".
  En el inicio del juicio, la imputada aceptó declarar y lloró al momento de recordar los hechos y,
ante los jueces y el fiscal Claudio Pelayo, dijo que al momento de lo que se llamó la "Masacre
de Quilmes" ella estaba embarazada, tenía contracciones y que no tuvo responsabilidad.
  La mujer policía había sido señalada por los investigadores como una de las oficiales que
también estaba en la dependencia al momento de los hechos y que no hizo nada para evitar las
torturas y la muerte de las víctimas.
  Algunos testigos la habían ubicado en el cordón policial que apaleó a las víctimas cuando
salían de las celdas quemadas y se dirigían a las duchas.
  Uno de los testigos de hoy fue un hombre llamado Jonathan Aguirre, que fue uno de los
sobrevivientes del hecho, quien afirmó recordar a la oficial en el cordón policial, pero que no la
vio hacer nada para "salvar a las víctimas" ni "impedir la situación".
  El hecho ocurrió en la noche del 20 de octubre de 2004 cuando policías ingresaron a las dos
celdas de la comisaría 1ra. de esa localidad, que alojaba a 17 adolescentes, a quienes golpearon
y sometieron a torturas.
  En reclamo, los detenidos iniciaron un incendio y motín, que derivó en la muerte de los cuatro
jóvenes que quedaron encerrados en sus celdas y no pudieron escapar de las llamas.
  Las víctimas fueron Elías Giménez (15), Diego Maldonado (16), Miguel Aranda (17) y Manuel
Figueroa (17).
  En 2015 se realizó el juicio. Por las torturas y el incendio, fueron sentenciados a penas de entre 3 y
16 años el excomisario Juan Pedro Soria, el subcomisario Basilio Vujovic, el oficial inspector Fernando
Carlos Pedreira Catalonga, el cabo Hugo D'Elia, los agentes Franco Góngora, Gustavo Altamirano y
Elizabeth Fernanda Grosso, y los oficiales Gustavo Ávila, Héctor Jorge Gómez y Juan Carlos Guzmán.
  Según el fallo del Tribunal Oral en lo Criminal 3 de Quilmes, los que recibieron la mayor pena
fueron Pedreira (a quien le dieron 16 años de prisión), y D'Elía y Guzmán, quienes recibieron 10
y 9 años, respectivamente, pero están en libertad condicional.
  Ninguno de los condenados fue preso hasta este año, cuando el mismo TOC 3 ordenó que el
inspector Pedreira (45), quien se hallaba cumpliendo prisión domiciliaria monitoreado por una
tobillera, sea enviado a la Unidad Penitenciaria 9 de La Plata, donde deberá permanecer hasta
el 18 de octubre del 2031.
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 Cervecería y Maltería Quilmes pre-
senta Cebada Gauchada, su primer
producto social que tiene como
objetivo generar un impacto social
positivo en la alimentación de los
argentinos/as. La cebada es el ingre-
diente principal de su cerveza, un
grano ancestral, con gran poder nu-
tritivo, fuente de fibra y proteína ve-
getal, que también puede ser utilizado
en las comidas y se adapta a diferentes
recetas. Es, en especial, muy rendidor
ya que una taza rinde cinco porciones.
El producto se puede encontrar en
www.cebada gauchada.com.ar.
  ¡Haceme la gauchada!, es la forma
argentina de pedir ayuda, por eso la
compañía decidió nombrar así a su
primer producto social. ¿Por qué es un producto social? Porque con cada compra de Gauchada, se hará llegar cebada
perlada a organizaciones de la sociedad civil que son parte de la red de Valor, la plataforma mediante la cual la compañía
busca contribuir a reducir la inequidad, trabajando en los pilares de nutrición, educación y empleabilidad. Gauchada
como marca se vincula directamente con el propósito por el que el producto nace, su compromiso social, y a la vez está
relacionada con la naturaleza de la cebada: nutritiva, rendidora, fácil de preparar como el arroz y adaptable a un montón
de platos como guisos, sopas, ensaladas, risottos y guarniciones.
  Impulsados por el compromiso económico y social que tiene la compañía en Argentina hace 132 años, y estando en un
país que produce alimentos para 400 millones de personas, donde 1 de cada 5 hogares sufre malnutrición por carencia
y el 20% de los hogares vive inseguridad alimentaria (cuando carece de acceso regular a suficientes alimentos nutritivos
para un crecimiento y desarrollo normales y para llevar una vida activa y saludable), la compañía busca ofrecer una
alternativa y aportar su granito para que más personas puedan comer mejor.
  "El propósito de Cervecería y Maltería Quilmes es soñar en grande para crear un futuro con más motivos para brindar.
Un futuro en el cual las personas y el planeta prosperen juntos.  Argentina es una de las economías más grandes de
América Latina con abundantes recursos naturales, un enorme potencial en energías y líder en producción de alimentos.
Sin embargo, 10,6 millones de personas viven en situación de pobreza y sufren inseguridad alimentaria. Frente a este
contexto, nuestro propósito cobra aún más sentido y a través de Valor, buscamos contribuir a un desarrollo sustentable
para promover la prosperidad compartida", señaló Vanesa Vázquez, Gerenta de Crecimiento Inclusivo y Sustentabilidad
de Cervecería y Maltería Quilmes.
¿Cómo hacemos una Gauchada?
  En 2020 la compañía creó Valor, su plataforma que tiene como objetivo contribuir a reducir la inequidad social utilizando
la fuerza del negocio para crear más oportunidades para las personas. Su estrategia busca generar triple impacto
económico, ambiental y social para desarrollarse junto a todo su ecosistema, su cadena de valor y las comunidades de
las que es parte.  Gauchada, que se enmarca en el trabajo de Valor, busca combatir la inseguridad alimentaria, con una
forma de producción y consumo sustentables, ya que esta cebada es cultivada utilizando prácticas de agricultura
regenerativa. Desde Cervecería y Maltería Quilmes promueven estas buenas prácticas agropecuarias apoyando a 23
productores en 570 hectáreas en la provincia de Buenos Aires, garantizando la compra de toda su producción en el largo
plazo. Argentina es líder en la producción de cebada, este grano representa el 30% del territorio sembrado en el país.
  Para concretar las entregas de cebada la compañía articula con Nilus, un negocio social que desarrolla tecnología para
impulsar la economía colaborativa, la organización de grupos de compra comunitaria, y el rescate de productos en riesgo
de desperdicio. Además,  junto a nutricionistas de Nilus, la compañía capacitará en nutrición y cocina a referentes de las
organizaciones de la sociedad civil para acercarles formas de aprovechar y cocinar la cebada.
  Con la compra de Gauchada se conjugan tres propósitos: conocer los beneficios de la cebada para incorporar a las
comidas, contribuir al proyecto social de reducir la inseguridad alimentaria, y colaborar con la regeneración de los
suelos mediante el consumo de productos de agricultura regenerativa para detener el cambio climático. El producto se
puede encontrar en www.cebada gauchada.com.ar. En esta primera etapa está disponible en CABA, después se extenderá
al Gran Buenos Aires, para luego poder llegar a todo el país.
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Matías Saloña

  El obispo de Quilmes, Car-
los José Tissera, ordenó sa-
cerdote al diácono Roberto
Wright el 9 de diciembre en
la catedral de la Inmaculada
Concepción. Celebración en
la que estuvieron presentes
monseñor Luis Teodorico
Stöckler, obispo emérito de
Quilmes; monseñor Juan
Carlos Romanín SDB, obis-
po emérito de Río Gallegos y
residente en la diócesis; sa-
cerdotes y diáconos dioce-
sanos; y familiares y amigos
del padre Wright, quien
eligió como lema para su
nuevo ministerio el pasaje evangélico de San Juan: “Señor, tú lo sabes todo, tú sabes que te quiero”.
  “Hoy la Iglesia de Quilmes está de fiesta. Un nuevo sacerdote se une a nuestro presbiterio. Tus hermanos
curas te reciben gozosos. Los compañeros del largo camino diaconal están profundamente alegres y
agradecidos al Señor, porque en esta gran familia diaconal te has formado, para ser hoy quien ofrezca en
nombre del pueblo el Sacrificio de Cristo, y puedas ser en medio de nosotros ministro de la reconciliación”,
aseguró Tissera por esta nueva ordenación.
En la homilía, y dirigiéndose al nuevo sacerdote, el obispo quilmeño le recordó que “el modelo de
ministro, de servidor que Pablo propone, es Jesús, que no vino a ser servido sino a servir. El misterio de
la Pascua de Jesús se realiza en la existencia ministerial. Ser ministro será sufrir con Jesús, llevar sus llagas
grabadas en nuestro ser, será morir con Él dando la vida”.
  Wright era diácono permanente y, a partir del fallecimiento de su esposa, inició la etapa de discernimiento
y formación para el presbiterado. En relación con esto, el obispo de Quilmes, dirigiéndose al ordenando,
señaló que, “a partir de aquel primer llamado a la vida matrimonial, se fueron tejiendo tantos sí a la vida
hecha de a dos, en mutua entrega, siguiendo al Maestro en el servicio del trabajo diario y a las comunidades
bajo el cuidado de Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa, acompañados por quien ha sido padre y
pastor en tu vida, el padre Miguel Hrymacz”.
“De ese amor matrimonial nacieron estos hijos que te acompañan: Noelia, Roberto, Esteban, María de los
Ángeles y Alejo. Perla fue forjando en vos un amor de hombre que se brinda entero, y tus hijos te
modelaron como padre providente y trabajador fiel, sacrificado y responsable. En tus lugares de trabajo
supiste ganarte el respeto y aprecio de tus compañeros y superiores, siendo generoso en compartir tus
dones con creatividad”, añadió.
  Además, Tissera agradeció a la madre del nuevo sacerdote, Casimira Gómez, presente en la ceremonia:
“Ella te transmitió, con su cariño materno y su fe profunda, la esencia del Evangelio”, expresó, y también
les transmitió su gratitud a las comunidades que lo cobijaron y los sacerdotes que lo formaron: “Gracias
Padre Miguel Hrymacz, porque tu discernimiento inicial en este nuevo llamado de Roberto ha sido
fundamental. Gracias a los sacerdotes que te acompañaron últimamente y al padre Lucio, que está
compartiendo con Roberto el servicio pastoral”.
Después de la homilía, Tissera realizó la imposición de manos, mientras que los hijos, hijas y nietos del
padre Roberto, a los que se sumaron algunos miembros de las comunidades en las que trabajó, le
entregaron la vestimenta propia del presbiterado.
  El presbítero Armando Dessy, canciller del Obispado de Quilmes, leyó y entregó el decreto por el que se
destinó al nuevo presbítero a la comunidad parroquial Nuestra Señora de Luján de Zeballos, junto con las
licencias ministeriales para ejercer su tarea sacerdotal.
El padre Wright agradeció, por su parte, a los obispos Tissera y Stöckler, a los sacerdotes que lo
acompañaron en todo su camino y a las comunidades con las que compartió sus actividades pastorales,
al tiempo que recordó a su difunta esposa (Perla Noemí), y a sus hijos e hijas.



El Municipio de Quilmes recuerda que están establecidos los horarios de recolección de residuos domiciliarios en Quilmes
Centro, de lunes a sábados (los domingos no hay servicio), entre las 19 y las 22, en el perímetro que componen las calles
Olavarría, Cevallos, Alberdi y las vías del Ferrocarril Roca; por lo que se solicita que los vecinos y vecinas saquen la basura
a la calle antes de las 18.
  De esta manera, el esquema organizado por la Secretaría de Gestión Integral de Residuos Sólidos Urbanos (GIRSU) detalla
que el camión compactador de residuos realizará la recolección de basura domiciliaria de lunes a sábados de 19 a 22. A su vez,
los vehículos de recolección de   carga lateral pasarán para vaciar los contenedores a las 10 y a las 22.
  "Venimos trabajando desde el primer día con el compromiso que nos solicitó la intendenta Mayra Mendoza, de generar una
gestión de residuos sólidos urbanos sostenible y poder cumplir un servicio de calidad y eficiencia como todos las y los
quilmeños se merecen. De esta manera seguimos fortaleciendo el sistema de recolección y mejorando día a día la calidad de
vida de los vecinos y vecinas de Quilmes", señaló Roberto Gaudio, secretario del área.



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA
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ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  El registro público de administradores de consorcios en la provincia
de Buenos Aires tiene por fin su normativa, después de siete años de
ser sancionada. La ley 14.701, cuyo autor fue el diputado radical
Roberto Costa en 2015, fue reglamentada por el gobernador Axel
Kicillof y la autoridad de aplicación será la Dirección Provincial de
Personas Jurídicas del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos.
En Quilmes y la zona sur, muchos administradores temen quedar en
off side con esta normativa. Todo salió detallado en un informe
periodístico aparecido en Gaceta Sur (www.gacetasur.com)
  Hasta ahora nadie controlaba nada. Ello permitía que muchos
profesionales del rubro se manejaran con cierta discrecionalidad y
saltándose formalidades relativas a la propiedad horizontal.
  La norma que crea el Registro Público de Administradores de
Consorcios de Propiedad Horizontal de la provincia de Buenos Aires
es el Decreto 1734. Fue publicado este jueves en el Boletín Oficial
bonaerense.
  Según el texto de la normativa, la dirección de Personas Jurídicas
deberá “organizar y controlar el Registro Público de Administradores
de Consorcios de Propiedad Horizontal”, “llevar adelante los
procedimientos de inspección, comprobación y juzgamiento de las
infracciones previstas”, y “articular su actuación en lo atinente al
procedimiento administrativo en todas aquellas cuestiones relativas
a la defensa de los derechos de los consumidores y usuarios”.
  La información del Registro Público se podrá examinar en el sitio
específico del Gobierno de la provincia de Buenos Aires en este enlace,
que al día de la fecha todavía no está operativo. En tanto, las consultas
también se podrán realizar en persona en la Dirección Provincial de
Personas Jurídicas, en la calle 48 al 547 de la ciudad de La Plata.
  La Unidad de Coordinación del Registro Público de Administradores
estará a cargo de un responsable ejecutivo con rango y remuneración
equivalente a director, se informó. En tanto, la norma dispone que se
deja sin efecto la facultad de organizar y controlar el Registro asignada
a la Dirección de Defensa de los Consumidores y Usuarios.



¡Volvió
renovado!

Edesur renovó su oficina comercial en la zona de Berazategui,
ubicada en la Avenida 14, 4479. Los clientes podrán acercarse a
realizar todo tipo de trámites junto a sus mascotas, ya que se
trata de un salón comercial pet friendly.
  El gerente general de Edesur, Valter Moro, señaló que para la
compañía es siempre importante estar cerca de los clientes y
recordó que todos los trámites presenciales también pueden
realizarse de manera online.
  Para ello, deben ingresar a la página www.edesur.com.ar y a través
de la Oficina Virtual podrán en pocos clics realizar cambios de
titularidad, pagar consumos, chequear las últimas 12 facturas y
adherir a débito automático, entre otros trámites.
  Esta renovación sirvió además para relanzar la posibilidad de
que los clientes puedan hacer sus trámites acompañados por sus
mascotas. La prueba piloto pet friendly se realizó prepandemia en
la oficina de San José 190 y ahora se retoma en el salón de
Berazategui.
  Sabemos que las mascotas son parte de la familia y por este
motivo, la distribuidora extenderá de manera gradual esta iniciativa
al resto de las oficinas comerciales de toda el área de concesión.
  Edesur sigue esperando, desde hace más de un año, la
autorización oficial para poner en funcionamiento las nuevas
oficinas de Avellaneda y Lanús.

  Se celebraron los 25 años del Jardín de Infantes Nº
930 "Manuel Belgrano", ubicado en la calle 156 y 51
(Plátanos). El intendente de Berazategui, Juan José
Mussi, participó del festejo que reunió a la comunidad
educativa.
  "Tuve la oportunidad de visitar esta institución hace
poco y me encontré con una directora -por Eva Ramón-
más que comprometida", resaltó Mussi, quien en 1997
participó de la inauguración del Jardín. Y agregó: "Vi
la emoción de las docentes, el acompañamiento de los
auxiliares, la cercanía de la cooperadora y el barrio... A
esto lo logra solamente la educación pública: armar la
comunidad organizada al lado del establecimiento".
  Durante la celebración, además, el Intendente
obsequió un equipo de audio al Jardín, que cuenta
con una matrícula de 170 alumnos y alumnas. Este
año, el establecimiento educativo fue beneficiado con
obras de refacción en la conexión de gas y con la
entrega de una impresora, mobiliario, una biblioteca y
elementos de librería.
  Asimismo, se inauguró un mural nuevo en el patio
escolar, que fue pintado por el artista plástico berazate-
guense Manuel Paz, quien impulsa el proyecto "Un
mural para mi escuela", implementado a nivel nacional.


